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Núcleo de Educação entrega de 120
chromebooks para escolas da região

Na capital, prefeito Volpato e vereadores 
garatem conquistas para Moreira Sales

A chefia do Núcleo 
Regional de Educação, 
realizou nesta quinta-
feira (13), a entrega de 
120  chromebooks para 
atender cinco escolas 
de Goioerê, Mariluz 
e Ubiratã. O prefeito 
Pedro Coelho, presente 
no evento, disse que 
o equipamento é um 
investimento de fun-
damental importância 
para o aprendizado dos 
alunos, sendo um recurso 
acessível para o trabalho 
de pesquisa, interação e 
aprendizagem dos estu-
dantes.

Curso gratuito de esmaltação em 
gel capacita mulheres em Janiópolis
O Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial (SENAC), em parce-

ria com a Prefeitura de Janiópolis, por meio da Secretaria Municipal de 
Assistência Social, está oferecendo gratuitamente o curso de Esmaltação 
em Gel.

O prefeito de Moreira 
Sales, Luiz Volapato, 
esteve em Curitiba esta 
semana, onde participou 
de audiências e foi rece-
bido em diversos órgãos 
e secretarias do Governo 
Estadual, buscando ga-
rantir novos recursos, 
obras e serviços para o 
seu município.

Goioerê Liquida: Aberta ontem, segue até 
amanhã promoção com descontos de até 70%

Foi aberta ontem 
uma das promoções 
mais aguardadas pelos 
consumidores locais 
e também da região. 

Trata-se da ‘Goioerê 
Liquida’, que está ofe-
recendo descontos de 
até 70% em produtos 
com qualidade.

Goioerê receberá veículo para 
políticas voltadas às mulheres
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Equipe de Goioerê 
participa do evento 
estadual “Saúde em 
Movimento 2025”

Servidores da Secreta-
ria de Saúde de Goioerê 
estiveram nesta semana 
em Foz do Iguaçu, onde 
participaram do evento 
‘Saúde em Movimento 
2025’. O evento teve 
como objetivo atualizar 
gestores, prestadores e 
trabalhadores da área em 
ações estratégicas para o 
fortalecimento da Rede 
de Atenção à Saúde do 
Estado.

Goioerê vai sediar 
a etapa da Copa 
de Futevôlei do 

Nordeste em abril
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Já estão abertas em Goio-
erê, as inscrições para os 
interessados em participar do 
curso de mecânica de moto-
cicleta, através do programa 
Qualifica Paraná. Além das 
aulas gratuitas, o programa 
disponibilizará materiais didá-
ticos e uma bolsa auxílio que 
ultrapassa R$ 1 mil.

O curso foi viabilizado pelo 
deputado estadual e secretário 
do Trabalho, Qualificação 
e Renda, Mauro Moraes, a 
pedido do vereador “Mayk da 
Saúde’. O objetivo é capacitar 

Abertas inscrições para curso de mecânica 
de motocicleta com bolsa de R$ 1 mil

os participantes a diagnosticar, 
reparar e realizar manutenção 
em motocicletas.

De acordo com as informa-
ções, o curso contará com duas 
turmas, sendo uma no período 
da tarde – das 13:30 horas às 
17:30 horas e à noite, das 18:30 
horas às 22:30 horas – sempre 
de segunda a sexta-feira.

Além das aulas gratuitas, o 
curso, que começará no dia 3 de 
abril, também oferece material 
didático. A bolsa auxílio será de 
R$ 1.008,00, que será paga 10 
dias após a conclusão do curso. 

Em sessão realizada 
nesta semana, a vereadora 
Ivonete Rocha teve duas 
indicações aprovadas. A 
primeira solicita da prefei-
tura, através da Secretaria 
de Segurança e Trânsito, 
que estude a viabilidade 
de execução e instalação 
de faixas elevadas, dentro 
dos padrões técnicos, em 
diversas vias do Distrito 
de Jaracatiá.

De acordo com a vere-
adora, necessitam dessa 
iniciativa as seguintes vias: 
Avenida Brasil, Avenida 
Paraná, Rua Minas Gerais 
e Rua São Paulo. “A po-
pulação tem nos cobrado e 
por isso estamos remetendo 
esse pedido à prefeitura, 
que é quem executa os 
serviços”, disse ela.

Também de autoria 
de Ivonete, foi aprovada 
indicação solicitando da 
administração municipal, 
a instalação de bancos ou 
cadeiras na frente do Cen-
tro de especialidades Dr. 
Adilson Pessoa Corpa. “Há 
muitas cobranças nesse 
sentido e a gente precisa dar 
um pouco mais de conforto 
para as pessoas que vão 
em busca de uma consulta 
ou exame naquele local”, 

Vereadora quer faixas elevadas em 
várias ruas do Distrito de Jaracatiá

frisou.
Os vereadores também 

aprovada indicação do 
colega ‘Léo da Auto Es-
cola’, que solicita do setor 
competente, a execução 
dos serviços de revitali-
zação da Praça do Jardim 
Tropical, realizando a ma-
nutenção dos brinquedos, 
como o parque infantil e a 
reposição da areia naquele 

setor.
Outra indicação de ‘Léo’ 

aprovada na última sessão 
da Câmara, solicita da 
prefeitura, a execução dos 
serviços de ampliação do 
sistema de rede de ilumina-
ção pública, mais precisa-
mente na Rua do Café, nas 
imediações da edificação nº 
300, colocação de suporte 
com luminária.

De autoria do vereador 
Patrik Pelói foi aprovada 
indicação que solicita a 
execução dos serviços de 
revitalização e manuten-
ção periódica da Praça do 
Japão, localizada no bairro 
Vila Guaíra. “É uma praça 
que tem uma história com 
a colônia nipônica dessa 
cidade e precisa ser cuida-
da”, destacou ele.

A vereadora Ivonete: faixas elevadas em ruas do Distrito de Jaracatiá

Homenagem
O líder do MDB de Cornélio Procópio, Fernando Pepes, 

depois de seis mandatos como vereador não disputou um novo 
mandato para liderar a Oposição e coordenar a campanha 
do atual prefeito Rafael Sampaio (PP). Em 6 de março a 
Câmara Municipal onde foi presidente, por unanimidade, 
aprovou a Comenda Ouro Verde em sua homenagem, pe-
los anos de serviço para a comunidade procopense. Pepes 
deixou o MDB depois de 41 anos de filiação e já analisa os 
convites de outras siglas para disputar a eleição de deputado 
estadual em 2026.

Cenário econômico
O governador Ratinho Júnior (PSD) apresentou o cenário 

econômico e as oportunidades de investimentos do Paraná 
a empresários, economistas e gestores de fundos em São 
Paulo. O encontro, no Banco Santander, reuniu profissionais 
de diversas instituições financeiras e de diferentes segmentos 
do mercado. O Paraná, segundo Ratinho Junior, atraiu mais 
de R$ 300 bilhões em investimentos privados desde 2019 
entre novos empreendimentos e ampliações industriais, 
resultando em níveis recordes de empregos – e a menor 
taxa de desocupação da história – e de desenvolvimento 
econômico no Estado.

Impacto
O Paraná se consolidou como a quarta maior economia 

do Brasil, com um crescimento médio do PIB superior ao da 
média nacional. Entre 2019 e 2023, a economia paranaense 
cresceu 8,9%, enquanto o restante do País registrou alta de 
7,8% no mesmo período. Neste período, o total de pessoas 
ocupadas no Estado saltou de 5,54 milhões em 2019 para 
6,13 milhões em 2024. Com uma evolução de 588 mil no-
vos postos de trabalho criados, o Paraná chegou ao menor 
patamar de desemprego da sua história, com uma taxa de 
desocupação de 3,3%.

60 anos de luta!
O deputado federal Zeca Dirceu (PT-PR) avaliou como 

preciso o discurso que seu pai, o ex-ministro José Dirceu 
(PT-SP), fez durante a festa de comemoração de seu ani-
versário de 79 anos – 60 de luta! – na capital federal. “A 
partir de um resgate histórico e da análise conjuntural, ele 
convocou todos à defesa do governo do Presidente Lula , 
pois o momento exige e o compromisso que temos com o 
passado, presente e futuro do Brasil torna imperativas essa 
soma de esforços e o diálogo com todos(as) que lutam para 
assegurar a democracia”, disse.

Litoral do Paraná
A plataforma Booking.com divulgou um novo recorte 

da 13ª edição do Traveller Review Awards, apresentando os 
destinos mais acolhedores em cada um dos estados brasileiros. 
Três destinos do Litoral do Paraná estão na lista dos cinco 
mais procurados. Na ordem: Ilha do Mel, Matinhos, Foz do 
Iguaçu, Guaratuba e Maringá.

Em abril
O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) mudou a data. No 

próximo 4 de abril vem a Curitiba para um evento do PL 
com prefeitos e vereadores do partido. Bolsonaro vai lan-
çar a pré-candidatura de Filipe Barros ao Senado durante a 
inauguração do escritório político do deputado.

O curso começará no dia 03 de abril
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O município de Goio-
erê receberá no próximo 
dia 31 deste mês, em 
solenidade a ser realizada 
na capital do estado, um 
veículo para ser usado na 
estruturação das políticas 
voltadas às mulheres. O 
veículo vem do Governo 
do Paraná, através da 
Secretaria da Mulher, 
Igualdade Racial e Pessoa 
Idosa.

A primeira-dama e 
secretária de Assistência 
Social de Goioerê, Simo-
ne Coelho, cita que esse 
veículo fortalecerá ainda 
mais a rede de promoção 
dos direitos das mulhe-
res no município. “Sem 
dúvida, uma conquista 
importante, pois este 

Goioerê receberá veículo para 
políticas voltadas às mulheres

A chefia do Núcleo 
Regional de Educação, 
realizou nesta quinta-fei-
ra (13), a entrega de 120  
chromebooks para atender 
cinco escolas de Goioerê, 
Mariluz e Ubiratã.

Danielle Mellero, chefe 
do Núcleo de Educação, cita 
que o processo de informa-
tização das escolas da rede 
estadual  segue em ritmo 
acelerado e que a entrega 
destes equipamentos é mais 
um passo para fechar este 
ciclo. 

“Estes equipamentos são 
dos mais importantes para 
uso pedagógico dos profes-
sores para que prepararem 
suas atividades do dia a dia 
escolar”, comenta ela.

Núcleo de Educação entrega de 120
chromebooks para escolas da região

Danielle cita ainda que 
essa ação reforça o compro-
misso com a inovação e a 
inclusão digital, proporcio-
nando mais oportunidades 
para o aprendizado.

O prefeito Pedro Coelho, 
presente no evento, disse 
que o equipamento é um 
investimento de funda-
mental importância para 
o aprendizado dos alunos, 
sendo um recurso acessível 
para o trabalho de pesquisa, 
interação e aprendizagem 
dos estudantes.

 “Sem dúvida, com o 
uso deste equipamento em 
sala de aula, os alunos terão 
enriquecidos o trabalho 
deles e também os seus 
conhecimentos”, frisou.

las, diretores, coordenado-
res pedagógicos, bem como 
do secretário de Segurança e 
Trânsito, Helton Maia e do 
vereador Patrik Pelói.

EQUIPAMENTO: – Os 
chromebooks possuem um 
sistema intuitivo, que possi-
bilita o uso de ferramentas 
de aplicativos educacionais, 
que possibilita a integração 
de mídias dos aplicativos 
Google. 

O equipamento tam-
bém possui tela touch com 
rotação 360°, caneta fina 

e precisa e oferece tam-
bém quatro modos de uso 
diferentes: tablet, tenda, 
apresentação e notebook.

Além de modernos, con-
tam com grande capacidade 
de processamento, desem-
penho, armazenamento 
em nuvem que economiza 
espaço.

ESCOLAS: - Nesta pri-
meira etapa foram contem-
pladas os colégios Antônio 
Lacerda Braga; Duque de 
Caxias e Ceebeja Maria An-
tonieta Scapari – todos de 
Goioerê.  Também constam 
da lista a Escola Estadual 
Dom Bosco de Mariluz e 
o  Colégio Estadual Carlos 
Gomes – Ubiratã.

veículo será um instru-
mento de trabalho que vai 
enriquecer, fortalecer e 
nos dar condições de pra-
ticar de uma forma ainda 
mais intensa as políticas 
públicas para as mulheres 
no município”, destaca a 
secretária.

A secretária estadual 
da Mulher, Leandre Dal 
Ponte, diz que o objetivo 
dos veículos que serão 
entregues no próximo 
dia 31, é valorizar e re-
conhecer as iniciativas 
municipais em priorizar 
na agenda pública o de-
senvolvimento de ações 
voltadas às mulheres, bem 
como facilitar a mobilida-
de e a atuação da gestão 
municipal.

A primeira-dama e secretária Simone Coelho: veículo vai 
fortalecer as ações em favor das mulheres do município

Servidores da Secretaria 
de Saúde de Goioerê estive-
ram nesta semana em Foz do 
Iguaçu, onde participaram do 
evento ‘Saúde em Movimen-
to 2025’. O evento teve como 
objetivo atualizar gestores, 
prestadores e trabalhadores 
da área em ações estratégi-
cas para o fortalecimento da 
Rede de Atenção à Saúde do 
Estado.

O secretário Orlando Ba-
ggio destacou a importância 
do evento como instrumento 
de capacitação dos profissio-
nais da saúde. “Sem dúvida, 
um evento importante para 
aprimoramento, qualificação 
e troca de experiências que 
favorece os atendimentos, 
beneficiando não apenas os 

Equipe de Goioerê participa do evento 
estadual “Saúde em Movimento 2025”

profissionais em saúde, mas 
a população no geral”, disse.

Uma das iniciativas desta-
que no encontro, foi o  Planifi-
caSUS, que busca aprimorar 
a qualidade do atendimento 
no Sistema Único de Saúde, 
para um acolhimento mais 
eficiente dos usuários. 

De acordo com o secre-
tário Orlando, em Goioerê, 
a unidade de saúde da Vila 
Guaíra já segue as diretrizes 
do programa, e há esforços 
para expandi-lo para outras 
unidades do município.

O evento também contou 
com o lançamento de novos 
programas e o anúncio de 
recursos para a área da saú-
de no estado, estimando em 
mais de R$ 1 bilhão.

O secretário e integrantes da equipe da 
saúde de Goioerê: evento em Foz do Iguaçu

Professores, diretores, vereadores, prefeito e vice na cerimônia de entrega

Momento em que o prefeito Pedro Coelho e a chefe do 
NRE, Danielle Mellero faziam a entrega do equipamento

A cerimônia contou 
ainda com a participação de 
professores de várias esco-
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A direção do Colégio 
Antonio Lacerda Braga 
de Goioerê – o Premen II 
- realizou na manhã desta 
quinta-feira (13), a aula 
inaugural para mais uma 
turma do curso Técnico 
em Agronegócio. Esta é 
a segunda turma do curso 
implantado em 2022 e 
que inicia o ano letivo 
com 101 alunos.

O prefeito Pedro Coe-
lho, que também é agri-
cultor, esteve presente 
na cerimônia e aprovei-
tou para parabenizar os 

Curso Técnico em Agronegócio realiza aula 
inaugural e inicia ano letivo com 101 alunos

estudantes, professores 
e direção do colégio. 
“Com este curso Goioerê 
ganha a oportunidade de 
atender toda a demanda 
da região. Estão todos de 
parabéns e desejo suces-
so”, disse.

Com duração de três 
anos, o curso Técnico 
em Agronegócio prepa-
ra profissionais focados 
na gestão agropecuária 
e avaliação de aspectos 
econômicos para intro-
dução de novos produtos 
e serviços. Idealiza ações 

de marketing e auxilia na 
organização e execução 
de atividades de gestão 
do negócio rural.

O vice-diretor do Co-
légio Premen II, Rogério 
Esquarcini, disse que o 
curso foi implantado em 
Goioerê, com o objetivo 
de oferecer capacitação 
profissional aos jovens. 
“Um curso importan-
te, cujo conhecimento 
poderá ser aplicado em 
propriedades rurais, es-
tabelecimentos comer-
ciais, agroindustriais, 

empresas de assistência 
técnica e outros”, disse. 
A aula inaugural foi or-

ganizada pela coordena-
dora do curso, professora 
Denides Piovezan.

Ao centro, o prefeito Pedro Coelho e o gerente da Coamo, 
Claudemir, ladeados por Marcelo e o secretário Helton Maia

No total mais de 100 alunos iniciam o ano letivo de 2025 no curso Técnico em Agronegócio

A cidade de Goioerê 
está se organizando para 
receber a maior Copa de 
Futevôlei do Nordeste – 
CWF – agendada para 
acontecer no próximo 
mês de abril, reunindo 
os melhores jogadores 
da categoria em nível 
nacional.

De acordo com o pro-
fessor “Kleber Paraíba”, 
que ajuda na organiza-
ção, o evento contará 
com a participação dos 
maiores nomes da mo-

Goioerê vai sediar a etapa da Copa 
de Futevôlei do Nordeste em abril

dalidade no Brasil.
 “Vamos receber atle-

tas de alto nível, que 
farão jogadas espeta-
culares. Todos estão 
convidados para esse 
grande momento que irá 
acontecer no próximo 
mês em nossa cidade”, 
disse Paraíba.

Ele cita que para a 
cidade é muito bacana 
receber eventos de gran-
de porte como este, pois 
isso vai alavancando o 
esporte no município.

A Copa está agendada pro próximo mês
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O prefeito de Moreira 
Sales, Luiz Volapato, 
esteve em Curitiba esta 
semana, onde participou 
de audiências e foi rece-
bido em diversos órgãos 
e secretarias do Governo 
Estadual, buscando ga-
rantir novos recursos, 
obras e serviços para o 
seu município.

Entre as conquistas 
anunciadas,  Volpato 
teve garantido a desti-
nação de um caminhão 
basculante, cujos re-
cursos serão liberados 
através dos deputados 
Luiz Cláudio Romanelli 
e Sandro Alex, que são 
parceiros importantes 
da administração mu-
nicipal.

Volpato, que estava 

Na capital, prefeito Volpato e vereadores 
conquistam caminhão para Moreira Sales

acompanhado dos vere-
adores ‘Nardinho’, ‘Ta-
tuzinho Adão’ e Gustavo 
Henrique, também par-
ticipou do encontro de 
lideranças, organizado 
pela Secretaria de Esta-
do da Infraestrutura. Foi 
mais uma oportunidade 
para estreitar os laços 
de relacionamentos com 
membros do Governo 
Estadual.

Segundo o prefeito, 
a viagem foi das mais 
produtivas e que em 
breve Moreira Sales es-
tará colhendo frutos das 
conquistas obtidas na 
capital do estado. Volpa-
to está agradecendo aos 
deputados Romanelli e 
Sandro Alex pelo apoio 
ao município.O prefeito Volpato e vereadores com os deputados Romanelli e Sandro Alex

O Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comer-
cial (SENAC), em par-
ceria com a Prefeitura de 
Janiópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, está 
oferecendo gratuitamen-
te o curso de Esmaltação 
em Gel. A capacitação 
tem 15 horas de duração 
e será realizada entre os 
dias 11 e 25 de março de 
2025, sempre às terças e 
quintas-feiras, das 8h30 
às 11h30, na sede da As-
sistência Social.

O curso é voltado para 
mulheres atendidas pelo 
Centro de Referência 
de Assistência Social 
(CRAS) e cadastradas 
no Cadastro Único para 
Programas Sociais do 
Governo Federal (Ca-
dÚnico).

Durante as aulas, as 
participantes aprende-
rão desde a preparação 
correta das unhas até a 
aplicação e finalização 

Curso gratuito de esmaltação em 
gel capacita mulheres em Janiópolis

da esmaltação em gel, 
garantindo um acaba-
mento profissional. Além 
disso, serão abordadas 
técnicas de higiene, con-
servação dos materiais e 
tendências do mercado 
de unhas.

A secretária de As-
sistência Social, Eliane 

Melniski, destacou a 
importância da inicia-
tiva, que pode gerar 
novas oportunidades de 
trabalho. “O curso per-
mite que essas mulheres 
desenvolvam uma nova 
habilidade, que pode 
se tornar uma fonte de 
renda e contribuir para a 

independência financeira 
delas e de suas famílias”, 
afirmou.

Trata-se de mais uma 
ação que reforça o com-
promisso da Prefeitura 
de Janiópolis com a ca-
pacitação profissional e a 
geração de oportunidades 
para a população.

O curso foi realizado com o objetivo de contriubuir 
para a indepedencia financeira das mulheres

Foi aberta ontem uma 
das promoções mais 
aguardadas pelos consu-
midores locais e também 
da região. Trata-se da 
‘Goioerê Liquida’, que 
está oferecendo des-
contos de até 70% em 
produtos com qualidade. 

A promoção é or-
ganizada pela ACIG e 
dezenas de lojas estão 
participando, oferecendo 
produtos dos segmentos 
de vestuário e calçados, 
entre outros. “Sem dú-
vida, a promoção mais 
aguardada por muitos”, 
comenta o presidente da 
ACIG, Alexandre Cân-
dido.

Goioerê Liquida: Aberta ontem, segue até 
amanhã promoção com descontos de até 70%

Esta é a primeira ação 
do comércio em 2025, 
que oferece a oportunida-
de para os consumidores 
realizarem boas compras 
e para os lojistas fideliza-
rem o público com ações 
especiais. “Nós estamos 
bastante animados e acre-
ditando que a promoção 
será um sucesso”, diz 
Alexandre.

A promoção mexe 
com consumidores, mas 
também oportuniza aos 
lojistas ‘queimarem’ o 
que sobrou do Natal.  As 
lojas que participa da 
promoção estão identi-
ficadas com cartazes da 
promoção.As lojas participantes da promoção

 vão dar descontos de até 70%
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Primeiro no Ideb: resultados do Paraná são 
destaque em evento nacional de educação

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior apre-
sentou as iniciativas im-
plantadas pelo Governo 
do Estado para colocar o 
Paraná no primeiro lugar no 
Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb). 
Ele participou nesta quinta-
feira (13), em São Paulo, do 
Encontro Anual Educação 
Já, promovido pela ONG 
Todos pela Educação.

Ratinho Junior foi um 
dos palestrantes do painel 
“Governadores e a priori-
dade à Educação”, ao lado 
dos governadores do Rio 
Grande do Sul, Eduardo 
Leite; Pará, Helder Bar-
balho; do Espírito Santo, 
Renato Casagrande; e de 
Goiás, Ronaldo Caiado. 

O painel foi mediado pela 
jornalista Vera Magalhães e 
trouxe as experiências dos 
estados que se destacaram 
ou tiveram os maiores avan-
ços nas avaliações nacionais 
de educação.

“O Paraná tem a melhor 
educação pública do Brasil 
no quadro geral. Em 2019, 
estávamos em sétimo lugar 
no Ideb e, no ano passado, 
fomos reconhecidos pelo 
segundo ano consecutivo 
com o melhor resultado do 
País”, disse o governador. 
“Tivemos um avanço muito 
grande nos municípios, no 
ensino fundamental I. Nos 
inspiramos em iniciativas 
de outros estados, como o 
Ceará, para fazer uma par-
ceria com os prefeitos para 

auxiliar no planejamento es-
tratégico dos municípios”.

Dessa forma, salientou 
o governador, foi criado o 
programa Educa Juntos, 
parceria do Governo do 
Estado com as prefeituras 
voltada para a melhoria da 
aprendizagem e da alfabe-
tização dos estudantes da 
rede pública. Implanta em 
2022 pela Secretaria de Es-
tado da Educação (SEED), 

a iniciativa presta suporte 
aos municípios por meio 
da distribuição de materiais 
didáticos, ferramentas de 
monitoramento escolar e 
avaliações diagnósticas.

Além disso, o Educa 
Juntos proporciona for-
mação contínua para os 
profissionais da educação 
municipal, para garantir 
uma base sólida para o de-
senvolvimento educacional 

dos alunos. “É muito difícil 
para uma cidade pequena 
conseguir reunir um qua-
dro técnico para criar uma 
estratégia de planejamento 
e dar um salto na qualidade 
de ensino”, explicou. “Essa 
experiência de trazer a força 
do Governo do Estado junto 
com os municípios ajudou 
bastante no avanço da edu-
cação básica”.

Ratinho Junior citou 

ainda outras iniciativas 
adotadas pelo Governo do 
Paraná para melhorar a qua-
lidade de ensino. Entre eles 
está o programa Presente na 
Escola, que incentiva a per-
manência dos alunos para 
evitar a evasão escolar. “Nos 
primeiros meses em que 
implantamos essa política, 
conseguimos trazer 60 mil 
alunos de volta para dentro 
da sala de aula”, ressaltou.

O governador Carlos Massa Ratinho Junior apresentou no Encontro Anual Educação Já, promovido pela ONG Todos pela Educação, em São 
Paulo, nesta quinta-feira (12), as iniciativas que colocaram o Estado no primeiro lugar no Índice de Desenvolvimento da Educação Básica.
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